



Dreizehntes Kapitel.



or etwa fünf Jahren“, begann Westhold, „war ich als junger Lieutenant auf der Fregatte „Diana“ auf der westindischen Station und wir lagen während der Wintermonate mit dem Schiffe in Havanna, zu welcher Zeit dort ein sehr gesundes Klima herrscht, während mit der kommenden Hitze gewöhnlich auch das gelbe Fieber seinen Einzug hält und oft grausam haust.

Eines Tages war ich beim Kapitän mit mehreren andern Gästen zu Tische eingeladen, unter denen sich auch ein Herr befand, der in Havanna Chef eines bedeutenden Handlungshauses und mit dem Kapitän näher befreundet geworden war, ein kräftiger Mann, dessen blühende Gesichtsfarbe durchaus nicht verriet, daß er schon längere Jahre ununterbrochen in den Tropen lebte.

Nach der Suppe gab es einen lachsartigen Fisch, der